
EL COLEGIO DE ABOGADOS DISTIN-
GUE A “29 ENAMORADOS DE SU PRO-
FESIÓN”.- Empezaron a ejercer en 1991, cuando na-

die sabía lo que era internet, las posibilidades de forma-

ción e información eran muy limitadas, y los veteranos

“abrían sus despachos” a los nuevos. Son los veintinue-

ve abogados en ejercicio que este año han recibido la in-

signia de honor del Colegio de Ciudad Real, una genera-

ción de “enamorados de su profesión”, en palabras de

Ana María Bastante, miembro de este grupo, el más nu-

meroso en recibir el distintivo que reconoce sus veinti-

cinco años de oficio.

ARTECHE DICE QUE QUIERE SEGUIR POTENCIANDO LA JUSTICIA GRATUITA

La abogacía reivindica su papel en
ayudar a las víctimas de la crisis
BELÉN RODRÍGUEZ

CIUDAD REAL

Los abogados de Ciudad Real hi-

cieron piña ayer en torno a su

profesión, que ejercen en la pro-

vincia unos ochocientos, de los

alrededor de 1.200 colegiados,

para revindicarse como colecti-

vo fuerte y unido en su fiesta

anual, en un año en el que vein-

tinueve de ellos, la promoción

más numerosa, han recibido la

insignia de los veinticinco años

de ejercicio profesional. En su

nombre intervino la abogada

Ana María Bastante, que derro-

chó entusiasmo en reivindicar

un trabajo que  ha cambiado

mucho en cuando a medios téc-

nicos, pero que no ha perdido

su esencia de servicio a los de-

más y defensa de los débiles.

“El Colegio de Abogados debe

seguir desarrollando los servicios

de justicia gratuita”, señaló en

esa línea el decano Cipriano Ar-

teche, que destacó la importan-

cia en la crisis y los ajustes eco-

nómicos de servicios del colegio

como el reciente de intermediad

hipotecaria, o asistencia a ex-

tranjeros, mayores o violencia

de género. ❏ Ana María Bastante, arriba, intervino en nombre los 29 letrados distinguidos ayer
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José Luis Vallejo,

presidente del Consejo de

la Abogacía de Castilla-La

Mancha los últimos trece

años, no se presentará a

la reelección. Lo anunció

ayer en el acto central de

la fiesta de la patrona de

la abogacía, en la que

explicó que este será su

último año en el que

represente al consejo

regional de abogados, que

tiene que renovar

próximamente sus

órganos directivos.

Después de esto se fundió

en un abrazo con el

decano del colegio de

Ciudad Real, Cipriano

Arteche, que elogió su

trabajo y el de todos los

que se dedican a la

abogacía de forma

institucional para

conseguir mejoras.

En el acto, uno de los más

concurridos por la

cantidad de premiados, no

faltaron las alusiones a las

continuas reformas

legislativas dentro de la

administración de justicia,

que apenas se pueden

asimilar, y a cómo la falta

de Gobierno ha sido

buena al menos para que

no haya habido más

cambios. 

�Vallejo no 
seguirá en el
consejo regional
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